

## Presse-Info Pitztal

8. Juli 2024

### **Atemlos durch die Nacht: Salomon Pitz Alpine Glacier Trail im Pitztal**

(Pitztal) Die europäische Trailrunning-Szene trifft sich von 2. bis 4. August zum 12. Salomon Pitz Alpine Glacier Trail im Pitztal. Sieben Wettbewerbsklassen mit einzigartigen Trails richten sich an Einsteiger, Fortgeschrittene und Profis. Wer am Salomon Ultra über 105 Kilometer und 6100 Höhenmeter teilnimmt, startet am 2. August um 23 Uhr – ausgerüstet mit Stirnlampen – in die Nacht. Im Morgengrauen lockt der höchste Marathon der Alpen, der Glacier Trail (44 Kilometer, 2800 Höhenmeter), mit einem Teilstück über den Pitztaler Gletscher. Gemütlicher wird's beim Taschachferner Trail (28,1 Kilometer, 1600 Höhenmeter) und beim Zirbensteig Trail (16,6 Kilometer, 850 Höhenmeter). Nachwuchs-Runner im Alter von 3 bis 12 Jahren haben beim spektakulären Hindernislauf Spaß. Alle Daheimgebliebenen können über einen Livestream, der unter anderem von der Top-Trailrunnerin Ida Sophie Hegemann moderiert wird, mitfiebern. Übrigens: Das Pitztal ist Kompetenzzentrum in Sachen Trailrunning. Wer die Trendsportart ausprobieren möchte, kann mit der Pitztal Sommer Card kostenlos schnuppern. [www.pitz-alpine.at](http://www.pitz-alpine.at), [www.pitztal.com](http://www.pitztal.com)